

LAPORAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Azriella Donaesther	Kelas	: 4 B
Nomor Induk/NISN	: 141501005 / 0085642164	Semester	: 2 (dua)
Nama Sekolah	: SD Santa Melania	Tahun Pelajaran	: 2017/2018
Jalan Melania No. 1 - 3 Bandung			

A. SIKAP

Aspek	Predikat	Deskripsi
Sikap Spiritual	A	Eril selalu : bersyukur, berdoa, beribadah dan bertoleransi agama di sekolah.
Sikap Sosial	A	Eril memiliki sifat santun, disiplin dan tanggung jawab yang baik, responsif dalam pergaulan; sikap kepedulian meningkat.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No.	Muatan Pelajaran	Aspek	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	Pengetahuan	90	B	Baik dalam memahami pengetahuan tentang hubungan Gereja dengan dunia
		Keterampilan	97	A	Sangat baik dalam menyajikan keterampilan tentang hubungan Gereja dengan dunia
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaran	Pengetahuan	83	B	Eril baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak warga negara.
		Keterampilan	86	B	Eril terampil menyajikan hasil indentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak.
3	Bahasa Indonesia	Pengetahuan	91	B	Eril baik dalam mencermati tokoh dan menggali informasi teks fiksi.
		Keterampilan	81	C	Eril cukup terampil menyajikan laporan hasil wawancara menggunakan kosakata baku.
4	Matematika	Pengetahuan	80	B	Eril baik dalam hal pengetahuan statistika dan pengukuran sudut.
					Eril cukup terampil dalam penyajian data statistika dan

5	Ilmu Pengetahuan Alam	Pengetahuan	84	B	Eril baik dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi dan perubahan energi.
		Keterampilan	82	B	Eril terampil menyajikan hasil percobaan tentang hubungan gaya dan gerak.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Pengetahuan	85	B	Eril baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan pekerjaan.
		Keterampilan	81	C	Eril cukup terampil dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi masyarakat.
7	Seni Budaya dan Prakarya	Pengetahuan	93	A	Eril sangat baik dalam hal mengetahui bentuk karya tiga dimensi.
		Keterampilan	86	B	Eril terampil menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan nada.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	Pengetahuan	92	A	Eril sudah baik memahami konsep dalam berbagai bentuk permainan kasti, permainan bola basket, permainan sepak bola dan pemahaman prinsip dasar PJOK dalam keselarasan melakukan aktivitas olahraga dan kesehatan serta kebugaran tubuh. Bimbingan juga diperlukan untuk penguasaan tugas sehingga dapat menyelesaikan materi dengan baik.
		Keterampilan	88	B	Eril sudah baik dalam mempraktikkan gerak variasi berbagai bentuk permainan sederhana, permainan kasti, permainan sepak bola dan dasar olahraga serta kondisi fisik, masih diperlukan latihan secara intensif sehingga dapat menyelesaikan setiap tahapan tugas dengan efektif dan optimal
7. Muatan Lokal					
a	Bahasa Sunda	Pengetahuan	88	B	Azriell baik dalam memahami teks tentang daerah tempat tinggalku.
		Keterampilan	80	B	Azriel terampil membacakan daerah tempat tinggal dengan intonasi ekspresi.
b	Pendidikan Lingkungan Hidup	Pengetahuan	94	A	Eril sangat baik dalam penanggulangan bencana alam dan pemanfaatan sampah.
		Keterampilan	78	C	Eril cukup terampil mensimulasikan bencana alam dan

c	Bahasa Inggris	Pengetahuan	94	A	Azriella sangat baik dalam memahami dan menerapkan materi tata bahasa Inggris tentang tindakan/kejadian yang terjadi di waktu sekarang.
		Keterampilan	85	B	Azriella terampil dalam memahami bacaan tentang pekerjaan, mengucapkan kata perintah dan kalimat meminta izin.

C. EKSTRA KURIKULER

1	Praja Muda Karana (Pramuka)	B	Baik dalam menghayati dan menjalankan Dwi Darma sehingga mampu bekerjasama, dan disiplin dalam mengikuti aktivitas siaga.
2	Olahraga	B +	Basket ; Kegigihan dan semangatmu dalam setiap latihan adalah modal yang sangat baik, benahi pola makanmu untuk mendapat postur ideal
3	Seni	-	-

D. SARAN

Eiril, lebih semangat dan tekun belajar agar mampu meningkatkan prestasi di kelas selanjutnya.

1	Sakit	1	hari
2	Izin	0	hari
3	Tanpa Keterangan	0	hari

Orang Tua/Wali

Bandung, 08 Juni 2018
Wali Kelas 4 B

Maria Kurniawaty Djewahan, S.E.
NIP. ---

NAIK KELAS

Keputusan :
Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan :
naik ke kelas V (Lima)
tinggal di kelas -

Bandung, 08 Juni 2018
Kepala SD Santa Melania,



Tri Estu Maknaningsih, S.Ag.
NIP. 19630416 198412 2 003